

On ne sait jusqu'où serait allée l'habileté du bel Herbert de Fierbois s'il ne fût mort peu de temps après le mariage qui lui apportait des millions. Il périt victime d'une chute de cheval dans une chasse à courre. Peut-être, somme toute, ne fut-il jamais mieux inspiré que ce jour-là, car, ayant disparu avant l'heure inévitable de la désillusion, il put laisser à sa femme des souvenirs sans nuage. Elle transforma en légende les quelques mois de bonheur que l'amour ou son semblant lui avait donnés. La forteresse, intérieurement modernisée, sur les créneaux de laquelle une lune de miel fugitive avait lui, devint par excellence le monument consacré à une chère mémoire. Les visiteurs étrangers, admis à certains jours

comme ils le sont dans tous les châteaux historiques, peuvent y remarquer aujourd'hui encore que les meubles portent des armes quasi royales dont l'origine va se perdre dans les ténèbres du moyen âge. Les tentures, les étoffes semblent dérobées aux trésors d'une sacristie, tant y contribuent les chasubles et les bannières archaïquement brodées. Des retables d'autel, de précieux triptyques donnent aux salons un air d'église autant que de musée. Cependant, par un de ces contrastes qui font l'originalité de son caractère, madame de Fierbois, restée protestante et républicaine, n'est conservatrice qu'au point de vue esthétique pour accaparer pêle-mêle tout ce qu'elle appelle les chères vieilleries de l'ancien mon-

de. Quant à les reconnaître avec discernement, elle en serait incapable, et cette ignorance fait d'elle depuis son veuvage, la proie des brocanteurs. Ils lui ont fourni une collection historique plus ou moins apocryphe où une botte de Jeanne d'Arc côtoie la carmagnole que le Dauphin portait au Temple. Avec cela, partie en guerre contre les superstitions quelles qu'elles soient, réclamant pour la femme tous les droits les plus étendus, l'exercice des fonctions de l'Etat, la gestion par elle des intérêts généraux, la loi d'égalité entre les sexes, et d'abord l'éducation supérieure des jeunes filles enfin libérées, virilisées!

(à suivre)

L'Assurance et la Femme

Je vous ai expliqué ce qu'était l'assurance sans bénéfices et l'assurance avec bénéfices, voyons, maintenant, ce que sont les dotations.

Ce sont celles qui permettent de toucher l'argent du vivant de l'assuré, au bout d'un certain nombre d'années.

Par exemple, vous vous assurez pour toucher un certain montant au bout de dix ans; si dans cet intervalle, vous mourrez, vos héritiers auront cet argent; si vous vivez jusqu'à là, alors, vous retirez vous-même l'argent pour l'appliquer où bon vous semble. Ces assurances sont on ne peut plus commodes dans le cas des enfants ou des gens mariés.

Une mère fait assurer son enfant pour quelques milliers de piastres. Elle prend une police à dotations qui lui permettra de retirer cet argent quand son enfant aura vingt ans. N'est-ce pas qu'elle sera bien contente au moment où son fils doit s'établir, à la veille d'entrer dans la carrière qu'il s'est choisie, d'avoir un peu d'argent pour s'établir, et de se voir ainsi épargné des débuts si difficiles, si pénibles souvent?

Et si c'est une célibataire et qu'elle n'a personne à qui léguer son argent. Eh bien, la police à dotations vient à point pour lui assurer l'usage de ses économies, de son propre argent, en un mot.

Voilà encore un des nombreux avantages qu'offre La Sauvegarde, Compagnie d'Assurance-Vie. Elle a ses bureaux à 7, Place d'Armes. Cette assurance est un bienfait pour les dames qui peinent et qui travaillent.

LADY BUSINESS.



Aux Chères Lectrices de ce Journal

MÈRES DE FAMILLE, JEUNES FEMMES.

Vous qui êtes Anémiques, Débilitées par les fatigues de la Famille; dont les forces s'usent journellement. Fortifiez vos nerfs, vos muscles, régénérez votre constitution pour éviter la Neurasthénie.

POUR VOS CHERS MIGNONS

Vous favoriserez la période de la croissance, la formation des os, des articulations, détournant la Coxalgie, et la déviation des membres.

JEUNES FILLES CHLOROTIQUES, aux couleurs PALES

Ne vous laissez pas abattre par les intempéries, au moment de ces grandes chaleurs qui vous rendent faibles, dyspeptiques, apathiques.

Rappelez-vous toutes que LE VIN PHOSPHATE AU QUINQUINA DES RR. PP. TRAPPISTES d'Oka

est le seul remède reconnu contenant les principes vitaux redonnant, la vigueur, la Force, la Santé.

En vente partout,

Se défier des imitations

Seuls dépositaires pour le Canada 5 PLACE ROYALE, MONTREAL

MOTARD, FILS & SENEAL

Aux Etats-Unis: Rouse's Point Provinces N.O. Calgary, Alberta